

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 295: Fahrbahndeckenerneuerung Leonberg - Renningen (Landkreis Böblingen)

28.06.2021

Beginn der ersten Bauphase am Donnerstag, 1. Juli 2021 / Sperrung jeweils eines Fahrstreifens in beide Fahrtrichtungen



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart erneuert an der B 295 zwischen Leonberg, Anschlussstelle Leonberg-West, und Renningen bis Höhe Einmündung Leonberger Straße ab Donnerstag, 1. Juli 2021, die Asphaltdeck- sowie die darunterliegende Asphaltbinderschicht. Die Gesamtmaßnahme wird in drei Bauphasen durchgeführt und dauert voraussichtlich bis Mitte September 2021.

In der ersten Bauphase ist die Sperrung jeweils eines Fahrstreifens der zweibahnigen Strecke zwischen der A 8 Anschlussstelle Leonberg-West und der Anschlussstelle Naturtheater Renningen erforderlich. Bei den Arbeiten werden neben der Sanierung der Entwässerung im Mittelstreifen eine Betonschutzwand sowie eine temporäre Schutzwand für die Bauzeit errichtet. In dieser Bauphase muss die Auffahrt an der Anschlussstelle „Naturtheater Renningen“ in Fahrtrichtung Renningen gesperrt werden. Die beschilderte Umleitungsstrecke verläuft über den parallel verlaufenden Wirtschaftsweg. Um die Beeinträchtigung für die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer zu verringern, finden die Arbeiten an sechs Tagen der Woche unter Ausnutzung des Tageslichts statt.

Die zweite Bauphase beginnt mit den Sommerferien voraussichtlich am Mittwoch, 29. Juli 2021. In dieser Bauphase wird die Fahrbahn der B 295 in Fahrtrichtung Renningen und anschließend in der dritten Bauphase in Fahrtrichtung Leonberg saniert. Die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer werden in dieser Zeit auf die jeweils freie Fahrbahnseite im Gegenverkehr geleitet.

Zusätzlich werden die Ein- und Ausfahrtsrampen an der Anschlussstelle Leonberg West saniert. Hierfür ist die Sperrung der Anschlussstelle Leonberg-West nötig. Für die beiden in den Sommerferien liegenden Bauphasen wird das Regierungspräsidium abhängig vom Baufortschritt rechtzeitig eine gesonderte Pressemitteilung veröffentlichen.

Der Bund investiert mit der Maßnahme rund 3,5 Millionen Euro in die Erhaltung der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg unter www.verkehrsinfo-bw.de abrufen. VerkehrsInfo BW gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung) - Infos unter: www.verkehrsinfo-bw.de/verkehrsinfo_app. Unter www.svz-bw.de liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

Abteilung 4 Straßenbau Verkehr